
 

 

亲爱的家长们， 
 
    本周我从杭州的中蒙国际学校协会（ACAMIS）年度领导大会给您写信，在这场年
度大会上，来自我们协会的 93所国际学校的管理人员和教师领导们齐聚一起，并进行
为期三天的学习和专业拓展。作为这个协会的主席，我特别自豪地看到 IST学生 A 
Jin Chang和 Stella Zhao 的名字出现在研讨会主讲人名单上，与最近在广州举行的
ACAMIS英语语言学习会议上 Yi Ting Wang和 Momo Chen 所做的主题演讲类似。这些
学生是国际主义者的绝佳典范，展示了 IST学生的领导力和主动性，自豪地确保并提
高了我们学校在整个地区的声誉。 
 
    谈到自豪，我再次对我们的年轻公共演讲者的信心和技能感到惊叹，紧接着上周
中学部的精彩口语活动，小学学生们在周三也表演了各种精彩的英语演讲类节目。站
在舞台上，在众多观众面前大声清晰地表达自己是一种真正的生活技能，对许多学生
来说也是一种真正的挑战。然而，尽管有些紧张，他们都表现得非常出色，我相信这
次经历会让他们受益匪浅！ 
 
    周三下午，我们的 12年级学生开始了他们为期 3-4周的 IB文凭考试。IB文凭是
世界上最负盛名和最具认可的国际大学入学资格，一部分是因为其公认的学术严谨
性。这些考试要求极高，但我们相信我们的学生不仅在头脑上做好了准备，而且他们
已经培养了心理的韧性，以坚持并取得优异成绩。 
 
    在周三，所有家长都应该收到了两条重要消息：董事会关于 2024-25学年费用结
构的公告，以及“非约束性”返校意向调查，要求您提供您的孩子是否计划在新学年
返回 IST的意向。该调查是学校的一个非常重要的规划工具，我们非常感谢您的及时
反馈。您的回复会仅作为意向参考，您可以随时改变主意，您孩子在学校的位置将一
直保留，直到您选择退出为止！ 
 
    我想再次强调董事会公告中包含的几个关键点。其中最重要的一点是，再一次提
醒我们社区 IST 是一所真正的非营利学校；任何个人或企业从未为学校投入任何资
金，也从未取走任何资金！在我们学校 30年的历史中，每一分钱的学费都被用于建设
这所令人惊叹的学校，当您将 IST的校园与其他学校进行比较时，您会明显地看到我
们学校的非营利地位及其以学生需求优先的优势。为此，所有家庭都享受着前人做出
的贡献，同时也为学校接下来的受益者做出了贡献。 
 
董事会强调了与费用相关的四个关键决定： 
 
1. 2024-25学年普通学费冻结；换句话说，费用不会上涨，保持不变（值得注意的
是，IST的学费已经是最便宜的，而且其他学校还有可能再增加费用！）学校的开支每
年都会上涨；然而，学校在多年的谨慎规划后建立了稳固的储备金，董事会认为通过
真正紧缩运营成本来支持我们社区家庭是很重要的。 



 

 

 
2. 免费学校午餐：从明年（2024-25学年）开始，学校将为所有学生提供每日固定午
餐。我们预计这会让学校餐厅更加高效地运营，从而进一步提高服务质量，并为每个
家庭每年节省约 5000人民币（按孩子每天在学校用餐计算）。学生还可以在餐厅购买
零食，当然是在父母同意的情况下。请注意，虽然在学吃午餐不是强制性的，但不吃
学校所提供餐食的家庭不会获得额外补偿。 
 
3. 校车费用：我们的校车服务在亏损中运营，很遗憾，服务费需要增加 10%（约 1300
人民币），以弥补亏损，以便不参与的家庭不受不必要的影响。董事会意识到 10%是一
个相当大的增幅，但要强调 IST校车服务路线比其他学校覆盖的范围更广，因此总体
成本更高。然而，我们相信，这笔支出的增额已被其他方面的节省所抵消。 
 
4. 母语费用：这些费用目前正在讨论中，因此我们尚不能确定，但我们预计能够在下
周左右分享详细信息。 
 
    董事会还非常高兴地宣布了一系列对我们校园的升级和改造，包括扩建户外游乐
设施，并且由于在获得区域规划批准方面面临挑战而导致显着延迟后，我们新体育馆
扩建工程和体育中心的工程可能会在秋季开工！ 
 
    祝你在阳光明媚的天津度过一个美好的周末！ 
 

校长：史蒂文牧笛 
 


